
This page was exported from - Report3 
Export date: Mon Jul 8 16:19:46 2024 / +0000  GMT

Contraen matrimonio civil más de 3 mil parejas en Ecatepec

	 

 

 El amor fue testigo de honor en las bodas masivas celebradas en el municipio de Ecatepec, donde 3 mil 190 parejas dieron el sí, en

una emotiva ceremonia encabezada por el Director General del Registro Civil, César Enrique Sánchez Millán.

Acompañado por el Presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, Sánchez Millán destacó que uno de los objetivos

principales del Gobierno del Estado de México es crear familias fuertes que cuenten con certeza jurídica, a fin de brindar seguridad a

cada uno de sus integrantes.

En el marco de este evento el Director General del Registro Civil destacó que esta institución se encuentra presente en la vida de

todos los mexiquenses y los acompaña desde su nacimiento hasta el día de su muerte. Asimismo, dijo, es fiel testigo del comienzo de

las nuevas familias.

?Cuenta historias de vida y fortalece los lazos familiares a través de la protección de sus derechos y del cumplimiento de las

obligaciones?, detalló Sánchez Millán.

Bajo la premisa de fortalecer el tejido social y colocar a las familias como núcleo de la sociedad y fuente de valores, el Gobierno

estatal trabaja de manera coordinada con autoridades locales a fin de promover acciones que garanticen el pleno ejercicio de los

derechos de las y los mexiquenses, tal es el caso de estas más de 3 mil parejas que contrajeron nupcias de manera gratuita.

?El concepto de familias fuertes forma parte del modelo de desarrollo social impulsado por el Gobierno del Estado de México y

deriva de la tesis de que la familia es el núcleo de la sociedad y de nuestro estado, y es por eso que necesitamos contar con familias

fuertes para encontrar en ellas la energía suficiente para construir y vivir en una entidad más tolerante, con dignidad, justicia y

respeto a los derechos humanos?, aseguró el Director General del Registro Civil.

Estefany Escobar y Fernando Frías son dos de los afortunados que se casaron en esta ceremonia, motivados por el amor, pero

también por la oportunidad de brindar certeza legal a la pareja y a los hijos.

Ambos se conocen desde hace siete años y tras un año de relación nació su primera hija, años más tarde llegó su segundo hijo,

ambos son el motor que a diario los motiva a ser mejores y, en consecuencia, a trabajar para garantizar el bienestar de ambos

menores.

?Yo tengo un trabajo en el cual es muy importante ser casado, por el seguro de vida y todo eso, entonces sí era muy importante estar

casado, por cuestión de que llegue a pasar cualquier cosa, no sé, algo malo, entonces ya mi pareja, mi esposa, puede reclamar con

justa razón porque ya es mi esposa?, señaló Fernando.

?Pues me siento más tranquila, porque igual por su trabajo decíamos pues tal vez necesitamos algo como que nos ampare, para que
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tengamos algo más seguro para nuestra familia, siempre quisimos algo así como casarnos, pero por una y por otra cosa no se daba la

oportunidad y me siento muy contenta?, expresó Estefany, llena de emoción.

Tras 18 años de relación, Romeo Cadena y Verónica Vega han formado una familia sustentada en los valores y es por ello que

también decidieron formalizar legalmente su situación sentimental, para fomentar en su hijo el significado del compromiso.

Esta pareja es una muestra de que el amor vence cualquier obstáculo y se fortalece día a día para apoyarse mutuamente en la salud y

la enfermedad.

Llena de alegría, Verónica, quien padece debilidad visual, aseguró que su esposo ha sido un gran respaldo y el hombre con quien

desea pasar toda la vida, por eso dijo estar feliz de saber que ahora ella y su hijo cuentan con certeza jurídica.

?Es crear una conciencia del valor que se le va a dar y tener algo sólido ya como pareja y bueno para nosotros es ya una bendición

completa, el día que nosotros no estemos o falte uno de nosotros tener algo seguro para él o para mí y que no falte tampoco nada

para nuestro hijo?, indicó Verónica.

?Más que nada que nos avale algo de que realmente estamos juntos, ahí se ve que ya tiene uno un papel, ya le está estipulando que

ya es mi pareja y que también vea su familia de ella que estamos haciendo las cosas bien?, señaló Romeo.

Con estas acciones la Secretaría de Justicia y Derechos Humanos refrenda su compromiso con las y los mexiquenses para

garantizarles certeza jurídica.
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